

Saint-Tropez

Vincent Roux à Aix-en-Provence

Vernissage

des transfigurations de la Sainte-Victoire



Aux côtés du maître, MM. Léotard et Gaudin.

(Photo Ely)

On se souvient que tout récemment, le ministre de la Culture, François Léotard inaugurait l'exposition du peintre tropézien Vincent Roux, au Centre franco-américain d'Aix-en-Provence.

Plus récemment encore, c'était le vernissage officiel de ses fresques géantes consacrées, avec le talent qu'on lui connaît, à la montagne magique de son enfance, cette Sainte-Victoire qui depuis, n'appartient plus seulement à Cézanne. Une fresque de 8 mètres de long qui enrichit le déjà très noble et vénérable hôtel privé Gaillard-d'Agoult, l'un des plus beaux édifices aixois du XVIII^e siècle.

Parmi les personnalités présentes auprès du ministre, on reconnaissait MM. Jean-Claude Gaudin, député et président du conseil régional ; Jean-Pierre de Peretti Della Rocca, député-maire d'Aix-en-Provence ; Jean-Pierre Roux, député-maire d'Avignon et président de l'office régional de la culture ; Jacques Blanc, député et président du conseil régional du Languedoc-Roussillon ; les députés Maurice Toga et Jean Roata ; ainsi que MM. Tassy, président de Promo-Paca, Jean Mangion, directeur de l'office régional de la culture, Bruno Genzano et Charles de Peretti, chargé des affaires culturelles aixoises.

Toutes nos félicitations au détenteur des secrets artistiques de la place de la Garonne.